

Horaires Clés / Key times

L'équipe du ReMIX Hotel répond à toutes vos questions 24h/24 au ☎9

CHECK-IN

A partir de 15h

CHECK-OUT

Jusqu'à 12h

Départ tardif possible sous réserve de disponibilité jusqu'à 15h (35€)

PETIT DEJEUNER

Semaine : 06h30 - 10h Week-end : 07h00 - 10h30

DEJEUNER

Semaine : 12h - 14h

DINER

Semaine : 19h - 22h

BAR

16h – 23h

ESPACE FITNESS

au 6^{ème} étage

8h30 – 21h30 la semaine

10h00 – 21h30 week-end

SALLE DE REPASSAGE

5^{ème} étage

BUSINESS CORNER

À la réception

WIFI

Connectez-vous @ Le ReMIX Hotel / Mot de passe **ILOVEMUSIC**

Pour toute demande appelez la réception au ☎9

ReMIX Hotel team is available 24 hours daily for any request at ☎9

CHECK-IN

From 3pm

CHECK-OUT

Until 12pm

Late check-out upon availability until 3pm (35€)

BREAKFAST

Week: 06.30am – 10am Weekend: 07am - 10.30am

LUNCH

Week: 12pm - 2pm

DINNER

Weekend: 7pm - 10pm

BAR

4.00pm – 11.00pm

GYM AREA

at the 6th floor

8.30am – 9.30pm the week

10.00am – 9.30pm the week-end

IRONING ROOM

5^{ème} étage

BUSINESS CORNER

At reception

WIFI

Connect @ Le ReMIX Hotel / Password: **ILOVEMUSIC**

For any request call the reception on ☎9

Informations générales / General informations

Plateau de courtoisie / courtesy tray

Un plateau de courtoisie comportant thé et café est mis à votre disposition dans votre chambre.

Courtesy tray with complimentary tea or coffee, milk and sugar is available in your room.

Le petit-déjeuner buffet dispose d'un large choix de produits sains et gourmands : viennoiseries, charcuterie, fromages, œufs, fruits secs, granola ainsi qu'une sélection de boissons chaudes. Le petit déjeuner peut être pris en chambre sur demande à la réception.

Petit-déjeuner / breakfast

A buffet breakfast has a wide choice of healthy and gourmet products: pastries, cold cuts, cheeses, eggs, dried fruits, granola and a selection of hot drinks.

Produits supplémentaires en chambres / Additional products in rooms

Des couvertures, oreillers, serviettes, kits couture, adaptateurs ou produits d'hygiène supplémentaires sont gracieusement mis à votre disposition à la réception 24h/24

Extra blankets, pillows, towels, sewing kits, adapters or extra amenities are available 24 hours a day at the reception desk

Départ/ check-out

La chambre est disponible jusqu'à midi. Pour tout départ tardif, veuillez contacter la réception.

You can enjoy your room until noon. For any late check-out, please contact our front desk

services

Internet

Wifi haut débit gratuit : "The ReMIX Hotel" ; mot de passe : « ILOVEMUSIC »

Possibilité d'accéder aux journaux gratuitement sur la page internet de l'hôtel (via un ordinateur, un téléphone ou une tablette)

Free Wireless Internet:"The ReMIX Hotel»; password : "ILOVEMUSIC"

Free access to newspapers on the hotel's internet page (via computer, phone or tablet)

Telephone / phone

Appels de chambre à chambre : composez le numéro 4 suivi du numéro de la chambre

EX: Chambre 201, appeler « 4201 »

Appels d'urgence: adressez-vous impérativement à la réception ☎9

Room to room calls :Dial 4 and the room number you want to reach

EX: Room 201, call "4201

Emergency calls: please contact the reception desk ☎9

Service de Radio sur la télévision / Radio service on television

Service disponible sur la télévision de la chambre

Service available on in-room television

Conciergerie

Notre équipe se fera un plaisir de vous fournir les informations nécessaires pour l'organisation de votre séjour parisien. Nous serons heureux de vous assister pour vos réservations, transports, taxis et de vous partager nos adresses et bons plans.

Our team will be pleased to provide you with the information necessary for your stay in Paris. We will be happy to give you our tips

Salle de repassage / ironing room

Au 5ème étage, nous disons d'une salle de repassage disponible 24h/24

On the 5th floor, we have an ironing room available 24 hours a day

services

Demande de départ tardif / Request for late check-out

Le check-out est prévu à 12h.

La réception peut accorder un départ tardif selon disponibilité et ce au tarif de 35€ par chambre.

Check-out time is 12 noon.

Late check-out is possible upon availability and costs €35 per room.

ROOMSERVICE

Le roomservice est disponible 24h/24.

Merci de contacter la réception pour plus d'information.

Room service is available 24 hours a day.

Please contact the reception for more information.

Service réveil / wakeup call

Un service réveil est disponible auprès de la réception

A wake-up service is available at the reception.

Assistance technique / technical assistance

Pour tout problème technique merci de contacter la réception.

For any technical problems please contact the reception.

Matériels supplémentaires / additional equipment

Toute location de matériel peut encourir une demande de caution

- Matériels des jeux de la GAME STATION
- Lecteur dvd portable et DVD
- Prêt de tablette tactile
- Jeux de société / matériel de Game Station
- Accessoires bébé: plusieurs accessoires de puériculture (lit bébé, chauffe-biberon, chaise haute)

Dans le respect de notre clientèle, l'hôtel est entièrement non-fumeur et il est strictement interdit de fumer dans l'ensemble de l'établissement. En cas de non-respect, une pénalité de 68€ sera retenue sur votre note finale.

Les consignes de sécurité à tenir en cas d'incendie sont affichées au dos de la porte d'entrée de votre chambre.

A deposit may be required for all equipment hire

- Equipments of the GAME STATION
- Portable dvd and DVD player
- Loan of touch-screen tablet
- Board games
- Baby accessories: accessories (baby cot, bottle warmer, high chair available)

In order to respect all of our guests, the whole hotel is non-smoking. This is strictly forbidden to smoke either in rooms nor in common areas. Any disrespect of this policy will generate a €68 penalty held on your final invoice.

The safety instructions to be followed in case of fire or emergency evacuation are displayed on the back of the front door of your room.

Sécurité / safety

Politique relative à la cigarette / smocking policy

Sécurité incendie / fire safety

Personne à mobilité réduite & situation de handicap / people with reduced mobility & disabilities

Accessoires à disposition

- Chaise roulante
- Téléphone à grosses touches
- Télécommandes à grosses touches

Chambre PMR

Accessories available

- Loan of a wheelchair
- Big button phone
- Large-button remote controls

PMR room

Prestaires externes / external providers

Blanchisserie / laundry

Un service payant de blanchisserie et de nettoyage à sec est à votre disposition du lundi au samedi (hors dimanche – hors jours fériés). Vous trouverez une fiche pressing dans votre armoire, laissez la fiche rempli et linge en évidence sur le bureau ou donner le tout à la réception. Si vous souhaitez un retour le Jour J, merci de donner le linge avant 9h jour J.

Laundry and dry-cleaning services are extra charged services. They are available from Monday to Saturday (except Sunday and bank holidays). Please use form left in the dressing. Leave the completed form and linen in evidence on the desk or give it to the reception. If you wish a return on the day, please give it to us before 9am on the day.

Assistance médicale / medical assistance

N'hésitez pas à solliciter la réception pour toute assistance médicale.

Do not hesitate to contact the reception for any medical assistance.

autres services / others services

L'hôtel possède un compte WECASA qui propose plusieurs services: soins esthétiques, Coiffeur, massages, manucure, babysitter, coach sportif etc

The hotel has a WECASA account which offers several services: beauty treatments, hairdresser, massages, manicure, babysitter, sports coach etc

Notre politique RSE / our CSR policy

L'hôtel ReMix accorde une attention particulière à la protection de l'environnement. Vous aussi, aidez-nous à préserver notre planète !

Quelques gestes simples :

- Vous pouvez conserver vos serviettes en les replaçant sur la patère. Si vous souhaitez les voir changées, placez-les simplement sur le sol ou dans la douche/baignoire.
- Si vous partez faire un tour, veuillez à retirer la clef du boîtier pour éteindre la lumière dans la chambre, et éteindre la climatisation.

Nos actions RSE dans tout l'hôtel :

- À emporter: vaisselle en carton
- Bouteille en verre
- Distributeur recyclable et réutilisable dans la salle de bain
- Quantité produit maîtrisé pour les commandes de nourriture et de produits de nettoyage
- Ampoule led 95% hôtel
- Interrupteur à carte dans les chambres
- Sensibilisation du personnel et des clients en chambre
- Formation démarche RSE
- Choix laissé au client de ne pas laver les serviettes tous les jours
- Changement des draps des recouches au bout de 3 jours
- Chasse d'eau double flux
- Robinet avec filtre économique, limitant débit et perte d'eau
- Tri sélectif et compactage de carton
- Produit de nettoyage éco labélisé

The ReMix Hotel pays special attention to the protection of the environment. You too can help us to preserve our planet! A few simple gestures:

- You can keep your towels by putting them back on the hook. If you wish to have them changed, simply place them on the floor or in the shower/bathtub.
- If you go for a walk, please remove the key from the box to turn off the light in the room, and turn off the air conditioning.

Our CSR actions throughout the hotel:

- Take away: cardboard dishes
- Glass bottles
- Recyclable and reusable dispenser in the bathroom
- Quantity of products controlled for food and cleaning products orders
- LED light bulb 95% hotel
- Card switch in rooms
- Awareness raising for staff and guests in rooms
- CSR training
- Choice left to the customer not to wash towels every day
- Change of bed sheets after 3 days
- Double flush toilet
- Faucet with economic filter, limiting flow and water loss
- Selective sorting and compacting of cardboard
- Eco-labelled cleaning products